



## Comentario / Manuel Feregrino (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Me pareció una buena jornada en general, un buen par de ceremonias, me parece que en general todo fue armónico, un momentito que ayer nuestra compañera Maru Rojas lo decía durante la transmisión aquí en Grupo Fórmula, un poquito de cierta desesperación cuando no hay un orden, precisamente por el estado de salud de **Ifigenia Martínez**, la presidenta de la Mesa Directiva de San Lázaro y se entiende bien, porque finalmente ya no marca en ningún momento que la Comisión de Cortesía acompañe a la presidenta Claudia Sheinbaum a la salida y entonces se agolpan con esta desesperación acostumbrada de todos estos morenistas alrededor de la presidenta y le hacen, no difícil sino imposible cada uno de los pasos”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EUrtAd0TEEtMqxAtIDYKvokBlyiiWbrDD0dr-w-by5-1hQ?e=inWOTy>